

La Cité : théâtre pour tous

La Cité est une association qui propose des ateliers de théâtre et qui monte des spectacles. Actuellement, elle draine 150 adhérents, "de 6 à 77 ans", lance en souriant la présidente plutôt satisfaite de ce succès. Si cette dernière ne fait pas du théâtre, ses enfants en font et "c'est pour eux que je suis rentrée à la Cité en tant que présidente". Pourtant elle ne souhaite pas s'initier à cet art. "Cela me permet de garder un regard extérieur et objectif et c'est le rôle d'un responsable associatif".

La Cité, au-delà des cours de théâtre qui sont proposés, a aussi une programmation riche et variée qui per-

met aux élèves de se confronter au public. Ainsi cet été, l'atelier théâtre a passé une semaine dans les Hautes-Alpes dans le cadre de représentations en plein air. Au cours de trois soirées, ils ont joué "Jacques et son maître" de Kundera qu'ils représenteront le 16 et le 18 septembre au couvent des Minimes à Saint-Martin-d'Hères.

L'an dernier, la programmation était essentiellement axée sur le théâtre russe, espagnol ou grec. Cette année, l'Irlande sera à l'honneur. Mais on peut d'ores et déjà dévoiler quelques nouveautés. Sous direction de Franck Zerbib, des ateliers à la carte seront proposés le dimanche

matin. "Il faudra s'inscrire à cinq séances pour la modique somme de 250 F" explique la présidente. Qui cela pourra intéresser ? "Ceux qui veulent découvrir le théâtre, ceux qui ont un entretien d'embauche et ne savent pas comment se présenter, des adhérents qui bloquent sur un rôle"... Sur un principe un peu similaire, la Cité remet au goût du jour les séances consacrées à l'histoire du théâtre. "Pour tous les curieux d'art dramatique" résume la présidente.

La Cité présentera la nouvelle saison, au théâtre en rond, le 2 octobre à 19 h qui sera suivi à 20 h 30 de la pièce "Jacques et son maître". ■